



Legislatura  
Córdoba



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA DECLARA

Su reconocimiento, en el 23° aniversario de su creación, a los integrantes de la *Casa de la Bondad*, obra de la Fundación Manos Abiertas con sede en la ciudad de Córdoba, destacando su tarea de albergar enfermos terminales en situación de vulnerabilidad, brindándoles asistencia, amparo y contención.

Córdoba, 22 de mayo de 2024.-

*D-28004/24*

**GUILLERMO CARLOS ARIAS**  
SECRETARIO LEGISLATIVO  
LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

**MYRIAN BEATRIZ PRUNOTTO**  
VICEGOBERNADORA  
PRESIDENTE  
LEGISLATURA DE CÓRDOBA